

«Dr Puur kunnt ind Schual» – mit dem Projekt «Landwirtschaft macht Schule!»

Möchte die nationale Initiative «Schule auf dem Bauernhof» eher den jüngeren Kindern das Thema Landwirtschaft näherbringen, wurde das Schulprogramm «Landwirtschaft macht Schule!» speziell für Jugendliche in den Oberstufenklassen, Gymnasien, Berufsschulen und für die Erwachsenenbildung entwickelt.

Im Rahmen von «Landwirtschaft macht Schule!» besuchen Expertinnen und Experten aus der Landwirtschaft interessierte Schulklassen und fungieren als Fachreferenten. Die Lehrperson wählt die Themen aus fünf möglichen Modulen aus. Je nach Modul gestalten die Referenten jeweils eine Doppellection und erzählen aus ihrem Alltag.



Bäuerinnen und Bauern unterstützen den Schulunterricht als Fachreferenten nicht nur zu landwirtschaftlichen Themen.

(Foto: agro-image)

Das Schulprogramm «Landwirtschaft macht Schule!» wird vom Verein Agro-Image getragen. Das Vereinsziel ist es, Jugendliche für einen bewussten, nachhaltigen Konsum von Lebensmitteln zu sensibilisieren und eine Brücke vom Produzenten zum Konsumenten zu bilden.

Die neue Generation hat den Anspruch, sich bewusst, informiert und nachhaltig zu ernähren. Wollen Sie einen Beitrag dazu leisten?

Carina Marugg
Regionalleiterin Agro-Image Graubünden
Bündner Bauernverband

Möchten Sie Referentin oder Referent werden? Informieren Sie sich hier:



Erfahren Sie mehr über «Landwirtschaft macht Schule!»:



Erfahren Sie mehr über «Landwirtschaft macht Schule!» und werden Sie Referentin/Referent.

